
上山高原エコミュージアム 

―第１０１回理事会議事録― 

 
日時：平成２４年 ７月１３日(金)PM7:３０～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 山村昭義 山本一幸 小幡光政 馬場正男 田中豊 森田忠浩 

池成文男（委任状） 尾崎喜代美（委任状） 田中薫（委任状） 山村あけみ（委任状） 

今里卓（委任状） 

    監  事  西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  中村艶子 中川貴美子  

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１３名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、田畑修氏、小幡光政氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

６月２１日から入っていた自然復元作業（ススキ草原化）が７月 11 日今年

度分が終了。来週よりブナの下草刈り作業（３．２ｈa）に入る予定である

旨報告があった。 

また、6 月９日には安全講習会、６月 13 日～20 日にかけて椎茸ホダ木置き

場の整備、修繕作業が行われた旨報告があった。 

②プログラム部会 

小幡部会長  特になし 

 ③サテライト部会 

   中村より報告 

   ６月 25日に部会が開催された。６月度に学 P等受け入れが５件行われた旨 

報告があった。また、24年度のお茶が１１日に完成した旨報告があった。 

 ④ＰＲ部会 

  森田部会長より報告 

  特になし。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

６月２１日に扇の山登山、６月 17 日に読売新聞社の取材（シワガラの滝、

上山高原）の同行を行った旨報告があった。プログラムの様子が兵庫チャン

ネルやユーチューブ等で放映されているとのこと。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

   特になし 



 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・６月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・６月のプログラム事業実績報告があった。 

・丸山整備作業が１１，１２日行われ、雑木伐採、草刈りが行われた旨報告があ

った。 

・14日第一回日曜朝市、日曜サロンが開催された旨報告があった。 

・体育館横に水道栓工事を行い石橋池から水線を引く工事を行った旨報告があっ

た。 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 <月例プログラムについて> 

 ・7 月 28、29 日に上山高原キャンプと草木染教室が行われる。参加者募集と理

事に協力依頼することで承認された。 

 ・館内放送設備増設が承認された。 

 ・8月２日（木）お盆前の施設清掃が 6時より 1時間半程度行われることで承認

された。 

 ・プログラム参加者に特産品のお土産つきの参加料金を設定してはどうかと提案

が出された。前向きに検討していくことする。 

 ・湯村温泉宿泊施設とコラボして宿泊者を滝に誘導できないか検討する。 

 

 

次回の理事会は８月１０日（金）７：３０より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正確であることを証します。    

 

 

平成２４年 ７月 １３日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 田 畑  修                

       小 幡 光 政 


